



Mittwoch, 07.08.2024

Österreich

# Grünes Licht für Ausbau bei der Anschlussstelle der A12 im Zillertal

## Hörl fordert Tempo

Wer schon einmal am Wochenende mit dem Pkw einen Ausflug ins Zillertal gemacht hat, ist mit beinahe hundertprozentiger Sicherheit im Stau gestanden. Als Staumagnet gilt vor allem die Autobahnanschlussstelle bei Wiesing. Für deren Ausbau gibt es nun grünes Licht vom Verkehrsministerium. Nationalrat Franz Hörl (ÖVP) pocht nun auf „eine rasche Umsetzung. Die Genehmigung gleicht einem Durchbruch. Ich bin mir sicher, dass es damit sehr bald zu einer Verkehrsreduktion im Zillertal kommen kann. Und das fordern wir bekanntlich seit Jahren“.

